

Gera: Dienstag, 4. Juni – UCI 2, 11.15 Uhr

Erfurt: Mittwoch, 5. Juni – CineStar 2, 17.30 Uhr



© Sonja Halbherr

## TKKG TKKG

Tim ist hochbegabt und trotzdem ist Schule nicht gerade sein Lieblingsort. Doch dann wird er mit einem Stipendium für ein Supergymnasium mit Internat ausgezeichnet. Sein Zimmer teilt er mit Klößchen, dem verwöhnten Sohn des Schokoladenfabrikanten Sauerlich. In der Nacht beobachten die beiden einen Flugzeugabsturz, bei dem sich der Pilot retten kann. Es ist die Maschine von Georg, dem Chauffeur der Familie Sauerlich und Klößchens engstem Vertrauten. Georg sollte eine goldene Statue aus der Privatsammlung des Fabrikanten nach Genf bringen. Nun fehlt von ihm, aber auch von der Statue jede Spur. Als am nächsten Tag auch noch Herr Sauerlich entführt wird, ermitteln Tim und Klößchen auf eigene Faust. Zusammen mit Gaby, der gut informierten Tochter des Oberkommissars, und dem Technik-Freak Karl bilden sie das legendäre TKKG-Team.

### Statement des Regisseurs Robert Thalheim

„Bisher habe ich immer Originalstoffe verfilmt oder mir Filme selber ausgedacht. Es war wirklich spannend für mich, einen Stoff zu nehmen, den einfach jeder kennt. (...) Der Film soll die bekannten Elemente mit neuen Ansätzen vermischen – etwas Modernes kreieren. Irgendwie macht es auch Spaß, mit den Erwartungen der Fan-Community zu spielen und das TKKG-Universum in einem neuen Look zu zeigen.“

Tim is a gifted child but that doesn't mean that school is one of his favourite places, by any means. But then he is awarded a grant for a super secondary school, and he goes there as a boarder. He shares his room with Klößchen, the spoiled son of chocolate factory owner, Mr. Sauerlich. One night, the two of them observe a plane crash, from which the pilot manages to escape. The plane belongs to Georg, the Sauerlich family's chauffeur and Klößchen's closest companion. Georg is supposed to be taking a golden statue from the factory owner's private collection to Geneva. Now there is no trace of him, or the statue. When Mr. Sauerlich is also abducted the next day, Tim and Klößchen decide to make their own enquiries. Together with Gaby, the well-informed daughter of the Chief Inspector, and technology freak Karl, they make up the legendary TKKG team.

### Statement by director Robert Thalheim

“Until now I have always filmed original material or planned my own films. It was really exciting to use material that absolutely everyone is familiar with. (...) The film aims to mix those familiar elements with new approaches – to create something modern. Somehow, it is also great fun to play with the fan community's expectations and to show the TKKG universe in a brand new look.“

### Robert Thalheim

Geboren 1974 in Berlin. 1998 Studium an der FU Berlin, ab 2000 Regiestudium an der Filmhochschule „Konrad Wolf“ in Potsdam-Babelsberg. Sein Spielfilmdebüt NETTO wurde mit mehreren Preisen ausgezeichnet, u. a. mit dem Förderpreis Langfilm beim Filmfestival Max Ophüls Preis 2005. Seitdem tätig als Drehbuchautor, Regisseur und Produzent. Außerdem arbeitet Robert Thalheim als Autor und Regisseur fürs Theater.

Born in Berlin in 1974, he began his studies at the FU Berlin in 1998; as from 2000 he studied direction at the Film University “Konrad Wolf” in Potsdam-Babelsberg. His feature film debut NETTO received several awards, incl. the promotional award for full-length features at the film festival Max Ophüls Prize 2005. Since then he has worked as a screenplay author, director and producer. Robert Thalheim also works as a theatre author and director.

### Filme von Robert Thalheim

2005 NETTO  
2007 AM ENDE KOMMEN TOURISTEN  
2011 WESTWIND  
2012 ELTERN  
2014 POLIZEIRUF 110:  
KÄFER UND PRINZESSIN  
2016 KUNDSCHAFTER DES FRIEDENS  
2019 TKKG

### Deutschland 2019

#### REGIE/DIRECTOR:

Robert Thalheim

Spielfilm/Feature Film (6.6.2019)

100 Min. – Farbe/Colour – DCP

#### BUCH/SCREENPLAY:

Peer Klehmet, Robert Thalheim

KAMERA/CAMERA: Henner Besuch

SCHNITT/EDITOR: Stefan Kobe

#### MUSIK/MUSIC:

Anton Feist, Uwe Bossenz

TON/SOUND: Magnus Pflüger

#### DARSTELLER/CAST:

Ilyes Moutaouk-  
kil, Lorenzo Germano, Emma-Louise  
Schimpf, Manuel Santos Gelke, Trystan  
Pütter, Laura Tomke, Antoine Monot Jr.,  
Mai Duong Kieu, Milan Peschel, Tom  
Schilling

#### PRODUZENT/PRODUCER:

Andreas Banz,  
Dirk Engelhardt, Matthias Miegel,  
Robert Thalheim, Justus Riesenkampff,  
Peer Klehmet

#### PRODUKTION/PRODUCTION COMPANY:

Kundschafter Filmproduktion  
KOPRODUKTION/COPRODUCTION COM-  
PANY: Delta Film, Warner Bros.

#### WELTVERTRIEB/WORLD SALES:

Beta Film

#### VERLEIH/GERMAN DISTRIBUTION:

Warner Bros. Pictures

**FESTIVAL  
PREMIERE**

